

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Damen und Herren,

im September finden die ersten Veranstaltungen nach der Sommerpause statt, zu denen wir Sie herzlich einladen möchten. Mehr Informationen dazu finden Sie in dieser Ausgabe bzw. unter <https://blog.fiw.ac.at/>.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- Reminder: Einladung zur Präsentation aktueller FIW-Studien: „Erkenntnisse aus unruhigen Zeiten. Eine Analyse von anfälligen Sektoren im internationalen Handel im Kontext der COVID19-Pandemie“ und „Transportkostenwahrheit im internationalen Handel“ (Webinar)
- Reminder: Einladung zur Auftaktveranstaltung im Rahmen des Außenwirtschaftscurriculums 2021/22: Open Markets Matter (Webinar)

#### **Reminder: Einladung zur Präsentation aktueller FIW-Studien (Webinar)**

Zur virtuellen Präsentation zweier aktueller FIW-Studien durch die AutorInnen möchten wir Sie herzlich einladen:

Termin: **15. September 2021 von 9-11h**

Programm:

9-10h: Oliver Reiter und Robert Stehrer (wiiw):  
*"Erkenntnisse aus unruhigen Zeiten – Eine Analyse von anfälligen Sektoren im internationalen Handel im Kontext der COVID19-Pandemie"*

10-11h: Elisabeth Christen (WIFO):  
*"Transportkostenwahrheit im internationalen Handel"*

Moderation: Manfred Schekulin (BMDW)

Diskussion: Im Anschluss an jede Präsentation via Chatfunktion

Literatur: [FIW Studien](#)

Registrierungslink:

[https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN\\_ys4OevdzSUK51loQybHv8Q](https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_ys4OevdzSUK51loQybHv8Q)

Den Teilnahmelink erhalten Sie unmittelbar nach der Anmeldung.

**Reminder: Einladung zur Auftaktveranstaltung des Außenwirtschaftscurriculums 2021/22 (Webinar): Open Markets Matter**

Das Kompetenzzentrum Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW), die Verwaltungsakademie des Bundes, und das Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort laden Sie und Ihre interessierten Kolleginnen und Kollegen herzlich zur Teilnahme am Außenwirtschafts-Curriculum 2011/2022 ein.

Die Auftaktveranstaltung zum Thema

**„Open Markets Matter“**

mit **Dr. Manfred Schekulin (BMDW)** findet am **30. September 2021, 9 bis 11 Uhr als Webinar** statt.

Anmeldung erforderlich: <https://my.demio.com/ref/PqbPIKbJZKBA7ydy>

Den Teilnahmelink erhalten Sie unmittelbar nach der Anmeldung.

Technische Voraussetzungen: Dieses Webinar sollte in allen aktuellen und gängigen Browsern und auf allen gängigen Plattformen (inklusive Tablets und Smartphones) funktionieren. Bitte vermeiden Sie den Internet Explorer, da dieser veraltet ist und seit einiger Zeit nicht mehr weiterentwickelt wird. Wir empfehlen aktuelle Versionen von Firefox, Chrome, Edge oder Safari. Wenn Sie Probleme mit einem dieser Browser haben, versuchen Sie es bitte mit einem anderen.

Alle Informationen zum Außenwirtschafts-Curriculum sowie zu den Seminaren 2021 und 2022 finden Sie hier:

[Informationen zum AW-Curriculum 2021/2022](#)

[Einladung](#)

[Programm](#)

[Anmeldelinks](#)

Über Ihre Teilnahme an den Veranstaltungen freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Hudetz und Birgit Buschbom  
FIW-Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

---

*Der Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW) (<https://www.fiw.ac.at/>) ist eine Kooperation zwischen der Wirtschaftsuniversität Wien (WU), der Universität Wien, der Johannes Kepler Universität Linz*

und der Universität Innsbruck, WIFO, wiiw und WSR. FIW wird von den Bundesministerien BMBFW und BMDW finanziert.

Dear Sir or Madam,

In September, the first events after the summer break will take place, to which we would like to cordially invite you. You can find more information in this issue or at <https://blog.fiw.ac.at/>.

In this issue:

- Reminder: Invitation to the presentation of current FIW studies: "Learning from Tumultuous Times. An Analysis of Vulnerable Sectors in International Trade in the Context of the Corona Health Crisis" and "Transport Cost Truth in International Trade" (Webinar in German language).
- Reminder: Invitation to the kick-off event of the Foreign Trade Curriculum 2021/22: Open Markets Matter (Webinar in German language)

#### **Reminder: Invitation to the presentation of current FIW studies (Webinar)**

We would kindly invite you to the online presentation (in German language) by the authors of two current FIW studies:

Date: **September 15, 2021, 9-11 a.m.**

Programme:

9-10 a.m.: Oliver Reiter und Robert Stehrer (wiiw):  
" Learning from Tumultuous Times. An Analysis of Vulnerable Sectors in International Trade in the Context of the Corona Health Crisis""

10-11 a.m.: Elisabeth Christen (WIFO):  
" Transport Cost Truth in International Trade "

Moderation: Manfred Schekulin (BMDW)

Discussion: via Chat after each presentation

Literature: [FIW Studien](#)

Registration link:  
[https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN\\_ys4OevdzSUK51loQybHv8Q](https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_ys4OevdzSUK51loQybHv8Q)

The dial-in link will be sent right after your registration.

#### **Reminder: Invitation to the kick-off event of the Foreign Trade Curriculum 2021/22: Open Markets Matter (Webinar)**

The FIW - Research Centre International Economics, the VAB, and the Federal Ministry for Digital and Economic Affairs invite you and your interested colleagues to participate in the Foreign Trade Curriculum 2021/22.

The kick-off event on the topic

**"Open Markets Matter" (in German language)**

with **Dr Manfred Schekulin (BMDW)** will take place as a webinar on **September 30, 2021, 9 to 11 a.m.**

Registration link: <https://my.demio.com/ref/PqbPIKbJZKBA7ydy>  
You will receive the dial-in link immediately after registration.

Technical requirements: This webinar should work in all recent browsers, on all common devices including tablets and smartphones. Please avoid Internet Explorer, as it is outdated and no longer maintained. We recommend to use up-to-date versions of Firefox, Chrome, Edge or Safari. If you have problems with one of them, please try another one of these.

All information on the Foreign Trade Curriculum and the seminars in 2021 and 2022 can be found here:

[Information AW-Curriculum 2021/2022](#)

[Invitation](#)

[Programme](#)

[Anmeldelinks](#)

We look forward to your participation in the events.

Kind regards

Alexander Hudetz and Birgit Buschbom  
FIW Project Office

It is not our philosophy to send you unwanted e-mails. If you do not wish to receive further e-mails from FIW, please write to the [project office](#) with the subject "Unsubscribe".

---

*The FIW - Research Centre International Economics (<https://www.fiw.ac.at/>) is a cooperation between the Vienna University of Economics and Business (WU), the University Vienna, the Johannes Kepler University Linz and the University of Innsbruck, WIFO, wiiw and WSR. FIW is funded by BMBFW and BMDW.*

